



希望の丘 高田西小学校だよりNo.8

<http://www.nishi.jorne.or.jp/> E-mail takada-w@jorne.or.jp

令和2年10月21日 発行

特別なのびる子祭、無事終了！

特別という意味は、例年と違い、午前中の音楽発表会だけののびる子祭だったと言うことです。でも、今年の音楽発表会は、決して毎年の発表にひけを取らない、素晴らしい発表会だったと思います。各学年の様子を一部紹介します。

【1年生】

とてもよく声が出ていました。小学生になってまだ半年あまりなのにきちんと整列し、一生懸命発表しました。特に素晴らしかったのは、代表児童の言葉です。号令をかける声、曲名を紹介する声、とても大きな声で上手でした。また、お家の方の姿を見てニコニコして手を振る姿は、本当にかわいい！と思いました。



【2年生】

畑の活動や探検の生活科をテーマに構成していました。「ぼくらは未来の探検隊」、「野菜のツイスト」、「虹のむこうに」…個人的に大好きな曲ばかりでした。そして、歌も演奏も上手でした。この1年間の驚くほどの成長を実感しました。カラフルなビニールで作った衣装の早着替えも大したものです。



【3年生】

出だしの「ドッジボール！」「おにごっこ！」で友達と対立するパフォーマンスが最高でした。（ところがリハーサルでは、あまりに受けがよく、低学年が大笑いしたため、「笑われてしまった！」とショックを受けて泣き出した3年生が居たとか…可愛いですね。）友達との仲直りのストーリーで発表し、歌も演奏も大変に大人っぽく、3年生とは思えないほどの出来栄でした。



【4年生】

4年生になるとキーボードや木琴など、楽器が多彩になり、音にも力強さが出てきて、まさに「合奏を聞いている！」という感じでした。

合唱の「まるい地球をひとまわり」もとても大人っぽい歌詞でした。本当に10年後、世界中の人が幸せな世界になってほしいものだとしみじみ思いました。



【5年生】

高学年ともなると本当にレベルの高い演奏、合唱ができるものだと感心しましたし、冒頭のボディーパーカッション「花火」にも驚かされました。全員笑顔で一糸乱れずのパフォーマンスに、5年生のまとまりを強く感じました。そして、大変に美しい歌声だと感心しました。「地球星歌～笑顔のために～」、感動的でした。



【6年生】

まさに、最高学年として音楽発表会の最後を飾るのにふさわしい発表でした。「リトルグリーモンスターメドレー」の演奏は、キーボードやティンパニ、ドラムスまで使用し、迫力満点でリズム感あふれる素晴らしい演奏でした。また、6年生の合唱「いのちの歌」は、歌詞が感動的だったことありますが、声が素直にストレートに響いてきて素晴らしい合唱でした。ソロパートを入れたのも巧みな構成だと感心しました。



【更にこんなことも】

- ◆ 学年が代わるたびに楽器の配置を換えるのはなかなか大変です。この仕事をてきぱきとやってくれたのは、音楽委員会の5、6年生。とても立派な態度で仕事をこなしてくれました。「あっぱれ！」です。
- ◆ 1年生代表8人による「初めの言葉」、そして6年生代表一人での「終わりの言葉」は、とても素晴らしかったです。「大人に負けない」では無く、大人ではできない魅力的で立派な言葉でした。
- ◆ 校長は、各学年の子ども達の入場の様子を近くでずっと見ていました。私も4年目を迎えましたので、子ども達の1年前、2年前…の様子が思い出されました。そして、どの学年の子ども達もとてもよい表情をしていたのです。少し緊張気味のきりっとした表情、楽しくてしょうがないという笑顔、いずれも意欲を感じました。そんな子どもたちを見るだけで、演奏を聞く前から感動してしまいました。

微笑ましい秋のひと時

16日（金）秋晴れの朝、思わず顔がほころぶようなひと時がありました。1年生が、春から大切に育ててきたアサガオのつるを使い、クリスマスリースをつくるのです。ところがこの作業は、なかなか難しく1年生の手には負えません。そこで、6年生にお願いして、手伝ってもらうのです。

6年生が優しく声掛けしながら、はさみで切り、絡まったつるをほどこきながら輪の形にします。それを真剣な表情で見つめる1年生、終わったときには「ありがとう！」とお礼を言います。

高田西小学校では、縦割り活動を重要視していますが、その成果が表れていると感じさせるような子ども達の姿でした。



マラソンチャレンジ、頑張っています

今年は、11月5日（木）にマラソン大会が予定されています。例年は、9月末の実施ですが、コロナ関係の行事変更で、のびる子運動会を9月に実施したので、マラソン大会は11月にずらしました。暑すぎずちょうどよい時期かもしれません。

グラウンドでは、先週からマラソンチャレンジが始まっています。20分休みの最初に、軽快な音楽を流し、全校の児童が自分のめあてを決めて、7分間ほど走り続けます。密を避けるため、通常のトラック（1周200m）に加え、グラウンド一杯に走るコース（1周300m）に分かれて走ります。当日には、また感動的なドラマが見られることと期待しています。



大人気！ウーパールーパー

上越市の理科センターからウーパールーパーをいただき、環境委員会が世話をしています。1階の児童玄関から1年教室へ向かったところに水槽が置いてあり、多くの子が興味深げに見ています。ピンク、オレンジ、黒の3匹がいます。



ウーパールーパーは、日本にも多く生息するサンショウウオの仲間です。(別名アホロートル) 一般によく紹介されるピンク色がかった白色の個体は、アルビノと呼ばれる、突然変異でメラニン色素が抜けたものだそうです。また、両生類ではありますが、カエルのようにエラ呼吸をするオタマジャクシの状態から、皮膚と肺で呼吸をするように変態するのではなく、幼形のまま成熟して一生を終えるのだそうです。なかなか貴重で個性的な生き物なのです。



子ども達の興味・関心が高まるよう、全校朝会でも紹介しようと思っています。

行事予定

<11月>

- 5日(木) マラソン大会
- 8日(日) 秋の環境整備作業
- 12日(木) PTA 三役会
- 16日(月) 読書週間~22日
- 18日(水) 全校朝会: 4年金谷山太鼓披露
- 19日(木) PTA 常任委員会
- 25日(水) 城西・城東中入学説明会①
- 27日(金) いじめ見逃しゼロスクール集会

<12月>

- 1日(火) 第1回役員選考委員会
個別懇談①
- 2日(水) 個別懇談②
- 3日(木) 個別懇談③
- 7日(月) 町別子ども会
- 10日(木) 金管移杖式
- 15日(火) 第2回役員選考委員会
- 22日(火) 23日(水) 4限給食放課
- 24日(木) 2学期終業式

よい感じですよ！ 登校時刻の見直し

先日、「登校時刻の見直しについてのお願い」(9月29日付)という文書を配らせていただきました。実態調査を受けて、10月14日の臨時町別子ども会で、班ごとに集合時刻の見直しをしました。15日からの登校を見てみると、玄関開錠前から玄関前に集まってくる班がなく、皆45分からの登校となっています。とてもよい感じですよ。

今後ともご支援をよろしくお願ひします。また、たくさんの登下校パトロールの方が、毎日子ども達の見守りをしてくださることが、高田西小学校の素晴らしい強みです。難しい点はあると思いますが、今後とも是非継続していきたいものだと思います。

